

## 盛大に開催

### 霧出地域一体の夏まつり

八月一日、「きりで夏まつり」が土沢小学校で開催され、地域の皆さん約三百人が夏のひとときを楽しみました。

まつりは、小学校と霧出コミュニティが計画したもので、今年で三回目。当日はあいにくの雨模様のため体育館での開催となりましたが、閉校前ということもあり大いに盛り上がりました。

午後六時から始まつた子どもの部では、子どもたちが練習を重ねた幾地集落の盆踊りを再現。そのほか、上土沢集落の伝統芸能・剣舞も披露されました。

その後の大人の部では、大島、上土沢、



### 表彰 自然環境保護活動に表彰状

#### 横山征平さん

横山征平さん（下関）に、環境省自然環境局長から表彰

状が贈られました。

横山さんは、平成四年から平成二十一年までの十七年間、

自然公園指導員を務め、長年にわたって動植物の保護や自然環境の美化清掃、登山者の事故防止など、適正な登山の推進に寄与されました。

横山さんは「今後も引き続き安全な野外活動に陰ながら協力していきたい」と、抱負を語っていました。

おめでとうございました。



盆踊りを実施。焼きそばやかき氷なども振る舞われ、代わる代わるに踊りの輪に加わり、体育館には夜遅くまでお囃子が響き渡りました。

### 安全運転で いつてらっしやい

夏の交通事故防止運動に合わせて、七月二十五日、「交通安全指導所」が国道一一三号線川口橋のチエーン着脱所に設けられました。

指導所には、村上地区交通安全協会関川支部やトキちゃんクラブ、村の交通安全指導員、村上警察署などから約二十人が参加。シートベルト着用や安全運転を呼び掛ける啓発チラシなどを、山形県方面から訪れる約百三十台のドライバーへ手渡しました。



### 一般国道290号「桂小長谷バイパス」 が9月3日(木)に開通します

一般国道290号「桂小長谷バイパス」の整備区間の一部が、平成21年9月3日(木)15時から供用開始されます。これにより、現道の幅員狭小や線形の不良が解消され、より安全で円滑な交通が確保されます。

#### 開通区間

関川村山本～胎内市小長谷地内 延長2.35km



▲関川村山本地内

問い合わせ先：県新発田地域振興局地域整備部道路課  
0254-26-9563



## 清流・荒川の水質 3年ぶりに日本一に返り咲き

国土交通省が昨年実施した水質調査で、関川村を流れる清流・荒川の水質が全国で最もきれいだということが分かりました。荒川の水質日本一は、平成14年から平成16年の水質調査ランキングで3年連続となって以来、3年ぶり4回目。

この調査は、国が管理する全国166の河川を対象に実施したもので、全国で最も水質が良かったのは荒川など6河川。水質は、水質汚染の元となる有機物の指標、生物化学的酸素要求量（BOD）の年間平均値で比較したもので、荒川など6河川はいずれも1リットル当たり、BOD値が0.5mg/lの数値でした。これからもきれいな荒川を大切にしましょう。

光兎山で採火した「太陽の火」。採火方法は、凹面鏡を利用した集光式採火で行いました。



トキめき新潟国体に持ち寄る関川村の炬火は、関川村の誕生日、八月一日に靈峰・光兔山（標高九六六・三メ）で採火した「太陽の火」と八月十五日の成人式で採火した「未来の火」、八月二十九日の大したもん蛇まつりで採火された「文化の火」を一つにまとめた「小さくてもキラリと光る村の火」です。この炬火は、九月二十六日の開会式で県内三十一市町村の炬火と一つになります。



## 国体炬火は 3つの火を 集火

成人式の式典終了後に採火された「未来の火」。新成人が見守る中行われました。



八月十五日、村民会館を会場に「第五十五回関川村成人式」が行われました。今年の該当者は一九八八年度（昭和六十三年度）生まれの八十六人。そのうち六十五人が式典に出席し、晴れの門出を迎えるました。



**輝**  
**く**  
**新**  
**せい**  
**成**  
**せい**  
**人**  
**じん**